
 

  107學年度第 1學期學務處生輔組 

   「   全校導師期初會議    」成果報告 
 

107  年 9 月 12 日 

  

  

日    期： 107 年  9月 12 日（星期三 ）14 :00~14:30  

地    點：福容飯店會議廳 

主    題：107學年度全校導師期初會議 

主    席 :校長 

參加對象：導師 

參加人數： 170人(男:148人、女 22人) 

活動成果：常常有一句話叫創業維艱，創業的部分就好像我們在招生，我們招生也非常的辛苦，

我們就把學生帶到學校裡面來，就是變成我們要怎樣好好的教他們、好好的留住他們，希望他們

能夠在這裡 4 年好好的學習，讓他們在畢業的時候能夠有一份很好的工作，在此拜託所有的導

師，其實你多花一點的心力只要跟他們多一點的時間相處，我相信我們的同學都可以感受到你們

付出的這種愛跟關懷，學生的存在事實上也是我們老師能夠在這個地方安身立命的很重要的經濟

基礎。輔導的部分真的要拜託所有的導師還有任課的老師，特別提醒如果可以的話我們多花一點

時間來了解我們的同學，他們的需求在哪裡，我們盡量來滿足他們，我們盡量來跟他們做一些溝

通了解。 

 

 


